

Noticias

Con objeto de poner las actuales fiestas en bella estación nacieron el señor don Gastón D'Curth, embajador de la República brasileña en Lisboa, acompañado de su distinguido esposo y buenas señas, los que se hospedaron en casa de nuestro estimado amigo don José Márquez Fernández.

LO PREVIENDE Vino Quinado A. Aladro JEREZ

Esta mañana marchó á La Línea, donde mató una vaca herida de Nandino, el valiente espada Juan Luis de la Rosa.

ACEITE SUPERIOR CALIDAD : Los 11 y 112 litros, 17 ptos.-Litro, 1,40 LINO GOMEZ : Pl. y Margall, 21, y Lineros, 12

Se encuentra en Sevilla el explorador europeo don Francisco López, perteneciente al Töttinger Club hamburgo, lector privado del libro «Cráter», originario de la casa Rafael Lafón, y heredero del nuevo poeta al presidente de la Sociedad de Literatura, don Félix Cortés Muniz.

Nuestro bienvenida.

Muchas casi regaladas. Visita el salón de Esteban Tomé. Francisco, 25.

El día 12 del corriente falleció repentinamente en los Baños don Nicolás Menéndez Casas, maquinista de la Compañía de M. Z. A.

Ha regresado de Encarnación (Málaga) don Joaquín Rodríguez de Chacón.

Dr. Ricardo Cubiles. Tintores 15, 1 ó 3

Se encuentra enfermo de rigurosa enfermedad un estimado amigo don José Gutiérrez Hidalgo.

DENTALIA Refresca la boca y evita las caries.

Se ha agravado en la enfermedad que sufre el señor don José Sánchez Castaño, padre de nuestro amigo el doctor don Antonio Sánchez Cadaval. Celebraremos su mejoría.

El Dr. Jerónimo Olivira, especialista en oídos y nariz, trasladó su consulta a Marqués de Villanueva.

En el día de ayer visitaron por primera vez las salas de mayor las distinguidas y preciosas señoras Angelina y Carmen de la Rosa Ortiz. Con tal motivo respondieron mucha felicitaciones.

ACEITE superior, lito 1,35; aceite, kilo, 1,25; aceite, 14,25. El Olivar, Alcántara, 35.

En la Catedral se celebraron hoy con todo solemnidad los oficios oficiales del Sabado de Gloria.

A los cultos asistieron numerosos fieles.

Materiales para tejer. Ropa de todos los tipos y colores para combinar. Albereda, 34.

Ocasión propicia.

Se invitó a los funcionarios y jefes por el «Bazar Victoria». Hay completo, constando en doce pisos de ambos apartados y artículos para regalo, todo dentro. Magdalena, 1 y 3. (Albereda).

Automóviles Hispano. De alta gama y de cuatro, seis cilindros. Sport. Magnífico color tango. Ruedas metálicas. Entrega inmediata. El tipo Sport puede venir en el Garage Hispano. Infantes, E. Viciana. Hotel Madrid, Sevilla.

MUDANZAS CAPITONNEZ F. SOTO SAN ELOY, 16 Teléfono 575

Ayer tuvimos el gusto de saludar en esta al Ilustrado Jurisperito Fernández don Juan Bellentenez Romera, el cual regresó pasado mediodía á Jerez.

Dr. J. Dalmat, se trasladó á Don Roa, 13.

Reunión de la Junta del servicio que inscriben en la plaza de la Pista. Asistencia de la parte Anarcófica. (Silencio).

Dr. PATIÑO. Vias urinarias. Albereda 18

Se necesita inmediata para operación. Razón en este Administración.

GRAN CLÍNICA Dr. PASTOR, satis.

Según nuestras noticias existe el propósito de promover una suscripción pública para premiar á la persona o personas que avivaron quienes fueron la mano criminal que puso el pasado cerca de la Puerta de los Pedroches, olvidándose de todo sentimiento humanitario y de las conveniencias de nuestra ciudad.

Ha fallecido en Madrid, á los treinta y cinco años de edad, el conocido escritor don Prudencio Iglesias Hernández.

Después de haber permanecido varios días en alta, regresó á Pasadas don Gastón D'Curth, embajador de la República brasileña en Lisboa, acompañado de su distinguido esposo y buenas señas, los que se hospedaron en casa de nuestro estimado amigo don José Márquez Fernández.

Llegaron de Jerez, para pasar las fiestas primaveriles, don Eugenio Espinosa y señora.

Se encuentra en Sevilla, para pasar las fiestas primaveriles, nuestro estimado amigo el cosechero de Valdepeñas don Francisco Pedregal.

Marchó á Tánger, ventajosamente generatada, la aplaudida cancionista aragonesa Asunción Muñoz.

Regresó á Zaragoza, después de haber pasado la Semana Santa en ésta el señor don Ramón Zaldivar.

Se encuentra en Sevilla el explorador europeo don Francisco López, perteneciente al Töttinger Club hamburgo, lector privado del libro «Cráter», originario de la casa Rafael Lafón, y heredero del nuevo poeta al presidente de la Sociedad de Literatura, don Félix Cortés Muñiz.

Atento:

El lunes 21 de los corrientes, á las nueve de la noche, don Fermín Salvado, lector privado del libro «Cráter», originario de la casa Rafael Lafón, y heredero del nuevo poeta al presidente de la Sociedad de Literatura, don Félix Cortés Muñiz.

EL TENOR DE MURO

Hemos tenido el gusto de saludar en esta Redacción al ilustre y eminentísimo tenor de Muro, cuya visita y atención lo agradecemos.

El célebre cantante de fama mundial que mañana debutará en el Teatro San Fernando con la ópera «Carmina», es uno de los divos que con más compasión ha sido ensayado por el público del Real de Madrid, y su vida artística ha constituido una serie no interrumpida de gloriosos triunfos.

De Muro, que seguramente tendrá en Sevilla aquella acogida y éxito á que su nombre e historia le hacen acreedor, alcanza en la popular ópera anunciada para su debut uno de sus más resonantes éxitos.

De todas veras deseamos que el debut del eminentísimo tenor sea tan afortunado como halagüeña son las impresiones que de él se tienen.

MANIFESTACIONES DEL GOBERNADOR

Manifestó esta mañana el gobernador á los reporteros que por conducto del comandante del transporte a Almirante Lobo, ha recibido un radiograma del Gobierno, rogándole su atención á las actuales circunstancias que continúan desempeñando su mando de la provincia.

Se le dice al gobernador que el actual Gobierno no tiene bandera política, por cuanto sólo viene á regular los destinos del país en momentos de trascendencia.

En otro radiograma que ha recibido el gobernador por el mismo conductor el comandante del transporte a Almirante Lobo, y es normal la vida en su corte.

El radiograma agrega algunos detalles en cuanto á los servicios telegráficos y telefónicos, afirmando que se confía en la pronta solución del conflicto, ó para decir más apropiadamente de la cuestión en todas las direcciones.

Finalmente, el gobernador civil de la provincia, hablando con los reporteros de nuestras fiestas religiosas que existe tranquilidad en toda la Península y es normal la vida en su corte.

El radiograma agrega algunos

detalles en cuanto á los servicios telefónicos y telefónicos, afirmando que se confía en la pronta solución del conflicto, ó para decir más apropiadamente de la cuestión en todas las direcciones.

Finalmente, el gobernador civil de la provincia, hablando con los reporteros de nuestras fiestas religiosas que existe tranquilidad en toda la Península y es normal la vida en su corte.

El gobernador consumió en términos de gran energía el atentado de ayer mañana en la puerta de los Palacios de nuestra Catedral, y elogió mucho la explosión de patriotismo registrada ayer noche al paso de la cofradía de Monserrat.

Vuelto pronto una fiesta breve y sin lamentar alguno, y entrando en el acto del sepelio en el cementerio de San Fernando del cadáver del que en vida fué querido amigo nuestro don Ramón Vaquerizo y Díaz.

El acto constituyó una verdadera manifestación del sentimiento que entre sus numerosas amistades ha causado el fallecimiento del señor Vaquerizo.

Asistieron al acto, que fué presidido por el hermano del fallecido, don Juan Vaquerizo y su hijo don Ramón, numerosas personas entre las que predominaban comerciantes e industriales y significados republicanos a cuya partida pertenecía desde hacía muchos años el difunto.

Reiteramos nuestro más sentido pésame á la familia doliente y en particular á nuestro querido amigo don Juan Vaquerizo.

Según nuestras noticias existe el propósito de promover una suscripción pública para premiar á la persona o personas que avivaron quienes fueron la mano criminal que puso el pasado cerca de la Puerta de los Pedroches, olvidándose de todo sentimiento humanitario y de las conveniencias de nuestra ciudad.

Reiteramos nuestro más sentido pésame á la familia doliente y en particular á nuestro querido amigo don Juan Vaquerizo.

Asistieron al acto, que fué presidido por el hermano del fallecido, don Juan Vaquerizo y su hijo don Ramón, numerosas personas entre las que predominaban comerciantes e industriales y significados republicanos a cuya partida pertenecía desde hacía muchos años el difunto.

Reiteramos nuestro más sentido pésame á la familia doliente y en particular á nuestro querido amigo don Juan Vaquerizo.

Según nuestras noticias existe el

propósito de promover una suscripción

pública para premiar á la persona o

personas que avivaron quienes fueron la

mano criminal que puso el pasado

cerca de la Puerta de los Pedroches,

olvidándose de todo sentimiento hu-

manitario y de las conveniencias de

nuestra ciudad.

Reiteramos nuestro más sentido

pésame á la familia doliente y en par-

ticular á nuestro querido amigo don

Juan Vaquerizo.

Asistieron al acto, que fué presidido

por el hermano del fallecido, don

Juan Vaquerizo y su hijo don Ramón,

numerosas personas entre las que

predominaban comerciantes e indus-

triales y significados republicanos a

cuya partida pertenecía desde hacía

muchos años el difunto.

Reiteramos nuestro más sentido

pésame á la familia doliente y en par-

ticular á nuestro querido amigo don

Juan Vaquerizo.

Según nuestras noticias existe el

propósito de promover una suscripción

pública para premiar á la persona o

personas que avivaron quienes fueron la

mano criminal que puso el pasado

cerca de la Puerta de los Pedroches,

olvidándose de todo sentimiento hu-

manitario y de las conveniencias de

nuestra ciudad.

Reiteramos nuestro más sentido

pésame á la familia doliente y en par-

ticular á nuestro querido amigo don

Juan Vaquerizo.

Según nuestras noticias existe el

propósito de promover una suscripción

pública para premiar á la persona o

personas que avivaron quienes fueron la

mano criminal que puso el pasado

cerca de la Puerta de los Pedroches,

olvidándose de todo sentimiento hu-

manitario y de las conveniencias de

nuestra ciudad.

Reiteramos nuestro más sentido

pésame á la familia doliente y en par-

ticular á nuestro querido amigo don

Juan Vaquerizo.

Según nuestras noticias existe el

propósito de promover una suscripción

pública para premiar á la persona o

personas que avivaron quienes fueron la

mano criminal que puso el pasado

cerca de la Puerta de los Pedroches,

olvidándose de todo sentimiento hu-

manitario y de las conveniencias de

nuestra ciudad.

Reiteramos nuestro más sentido

pésame á la familia doliente y en par-

ticular á nuestro querido amigo don

Juan Vaquerizo.

Según nuestras noticias existe el

propósito de promover una suscripción

pública para premiar á la persona o

personas que avivaron quienes fueron la

mano criminal que puso el pasado

cerca de la Puerta de los Pedroches,

olvidándose de todo sentimiento hu-

manitario y de las conveniencias de

nuestra ciudad.

Reiteramos nuestro más sentido

pésame á la familia doliente y en par-